



輝け君の汗と涙 北信越総体2021

走れ北信越の大地を とべ北信越の大空へ

7/24～8/24に「北信越総体2021」が開催され、本校の剣道部、フェンシング部、レスリング部の選手が出場し、熱い闘いを繰り広げました。昨年度は新型コロナウイルス感染拡大から中止となり、悔しい思いをしました。その先輩たちの思いを背負って奮闘しました。

見事入賞した選手を紹介します。

フェンシング 男子サーブル 第3位 山本 瑛未瑠 (3年)

レスリング 男子125kg級 第5位 串野 克哉 (3年)



オープンスクール開催 和歌山東高校の魅力をアピール!

中学生のみなさん、和歌山東高校にようこそ!



8月20日(金)に中学3年生の生徒と保護者対象のオープンスクールを開催し、生徒95名、保護者43名、引率教員28名の方にご参加いただきました。

今回は、新型コロナウイルス感染防止の観点から、全体会を各教室へ配信し、オンラインで実施しました。市川校長の挨拶が各教室のスクリーンに映され、生徒会長の進行のもと、学校概要の説明、映像による学校紹介等を行いました。

また、各教室に分かれての体験学習では、8科目を開講し、和歌山東高校の授業を味わっていただきました。中学生からは「先生優しかった。」「パソコン楽しかった。」「東高校に入学したら楽しそう。」等の感想が聞かれました。

その後、生徒会の生徒の案内で、学校施設とクラブ活動見学を行いました。

あいにくの雨で、活動できていないクラブもあって残念でしたが、本校の魅力や特色をアピールし、オープンスクールは盛会のうちに終了しました。

中学生のみなさん、和歌山東高校で充実した高校生活を過ごしましょう!



2学期 分散登校スタートしました

コロナ感染対策万全に!

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、9/1(水)より分散登校とし、各教室の生徒数を20人以下で授業を行っています。出席番号の奇数グループ、偶数グループで登校日を分け、これまで以上に感染対策を徹底し、安全・安心に登校できる環境づくりに取り組んでいます。

また、8/30・31に学年別登校日を設け、生徒には家庭学習用タブレットを配付しています。各家庭の通信状況が整い次第、家庭学習の日には、授業やSHRをオンライン配信します。学校からの連絡は、引き続き、ぐるりんメールを通じて行いますので、毎日必ずチェックしてください。健康チェックの返信もお忘れなく!

生徒や同居の家族に、風邪症状等がある場合は、通学を控えてクリニックを受診してください。ご質問ご相談は学校までご連絡ください。Tel 073-472-5620

